



Atchafalaya

NATIONAL HERITAGE AREA

Atchafalaya Trace Commission Board Meeting Wednesday, October 6, 2021 – 10 a.m. via Zoom

*In accordance with ACT 302 of the 2020 Regular Session, the **Atchafalaya Trace Commission** meeting on **Wednesday, October 6, 2021**, at 10:00 a.m. will be held by teleconference. Matters on this agenda are critical to the continuation of the **Atchafalaya Trace Commission**. This notice shall be posted online, emailed to any member of the public or new media who request notice, and distributed to news media within the geographic area of the public body. *ACT 302 requires the notification of media, not placement of legal advertisements.*

Request for the video conference link or public comments on any items may be submitted via email to jlemoine@crt.la.gov, or call in to (225) 342-8037, until 5 p.m. on September 12, 2021.

AGENDA

- I. Call to Order and Pledge of Allegiance (Wilbert)
- II. Agenda Approval (Wilbert)
- III. Minutes Approval (Wilbert)
- IV. Reauthorization 2021 Update (Justin)
- V. ANHA Staff Updates
 - a. Branding and Marketing
 - b. Active grants, ongoing expenses
 - c. ANHA staff travel
- VI. Draft Strategic Plan Review
- VII. Other Business
 - a. Comments from public attendees (if any)
- VIII. Commissioner Announcements
- IX. Adjourn (Wilbert)



Atchafalaya

NATIONAL HERITAGE AREA

Réunion du Conseil d'administration de la Atchafalaya Trace Commission le mercredi 6 octobre 2021 -- 10h00 via Zoom

*Conformément à l'ACT 302 de la Session régulière de 2020, la réunion du mercredi 6 octobre 2021 à 10h00 du matin aura lieu de manière virtuelle. Les items inclus dans cet ordre du jour sont critiques par rapport à la continuité de la Atchafalaya Trace Commission. Cette annonce sera publiée en ligne, envoyée par courriel à quiconque membre du public ou des médias qui en demande notification, et distribuée aux médias situés dans la zone géographique de l'entité publique. *L'ACTE 302 exige la notification des médias, et non le placement de publicités légales.*

Pour soumettre une demande d'accès à la réunion via visioconférence ou pour soumettre un commentaire publique par rapport aux items inclus dans l'ordre du jour, merci d'envoyer un courriel à jlemoine@crt.la.gov ou appeler le (225) 342-8037 avant 17h00 le 2 septembre 2021.

ORDRE DU JOUR

- I. Ouverture de la séance et Serment d'Allégeance (Wilbert)
- II. Approbation de l'ordre du jour (Wilbert)
- III. Approbation du procès verbal (Wilbert)
- IV. Mise-à-jour au sujet de la Réautorisation 2021 (Justin)
- V. Mise-à-jour de l'équipe
 - a. Branding et Marketing
 - b. Subventions en cours, dépenses récurrentes
 - c. Déplacements de l'équipe
- VI. Examen du brouillon du plan stratégique
- VII. Autres sujets
- VIII. Annonces des commissaires
- IX. Levée de la séance (Wilbert)